

Une grande coalition agricole contre le blocus est créée aux États-Unis



La Havane, 9 janvier (RHC).- Plus d'une trentaine d'organisations et d'entreprises agricoles et alimentaires étasuniennes se sont unies pour promouvoir la levée du blocus que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans et qui constitue un grand obstacle pour les relations commerciales entre nos deux pays.

Dans des déclarations à la presse, le Président de la Fédération Américaine Agricole, Bob Stolman, a signalé que l'assouplissement des restrictions sur le commerce agricole avec Cuba rendrait les agriculteurs et les éleveurs étasuniens plus compétitifs sur le marché cubain.

La coalition, formée d'organisations qui regroupent des producteurs de sorgo, de soja, de maïs, de lait et de viande, a appelé le Congrès des États-Unis à faire les pas nécessaires pour lever le blocus imposé à Cuba depuis plus de 50 ans.

L'initiative intervient un mois après l'annonce du président, Barack Obama, sur le rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43095-une-grande-coalition-agricole-contre-le-blocus-est-creee-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba